

Geistlicher Impuls für den Monat Mai 2015

Oft ist die Lösung ganz einfach

Ein großer Lastwagen, der durch eine Unterführung in der Nähe einer kleinen Stadt im Westen fahren wollte, wurde unter der zu niedrigen Durchfahrt eingeklemmt. Das Unfallkommando wurde benachrichtigt und versuchte vergeblich, den Lastwagen freizumachen. In kurzer Zeit lag der gesamte Verkehr auf beiden Seiten der Unterführung still.

Schließlich ging ein kleiner Junge, der mit Interesse den Vorgang verfolgt hatte, zum Leiter des Unfallkommandos und sagte: "Willst du wissen, wie ihr ihn losbekommt?"

Der Mann sah ihn verwundert an. "Du hast dir wohl alles richtig überlegt, was?" "Klar", war die schnelle Antwort, "ich würde etwas Luft aus den Reifen lassen."

Der Vorschlag half, und bald konnte der Lastwagen seine Fahrt fortsetzen.

Quelle: W. Hoffsummer, Kurzgeschichten 1, Nr.157, Grünewald-Verlag